
 

 

 

○ 日時：平成 23年 9月 5日（月）8：00～9：15  

○ 場所：名寄庁舎 3階会議室           

 

１ 開 会 

 

２ 市長あいさつ 

・ 先週末からの大雨への対応、大きな被害も無く危機管理における成果の表れと感じている。この 

後の台風への備えについてもお願いする。 

・ 東京銀座のビルにひまわりを咲かせ名寄をＰＲする企画が、上川総合振興局の協力により先週末 

から開催されており、私も参加してきた。名寄出身者、東京なよろ会、杉並区など多くの人が訪れ

激励をいただいた。来場の情報源はインターネットとのことであり、あらためて、広報、インター

ネットをはじめとした情報発信が必要であり、これらの取組みが交流人口の確保などの足掛かりに

なると感じた。 

・ 10 月以降の市立総合病院における消化器内科の休診について市民周知を進めているが、現在、 

あらゆる手段を使って医師確保に努めている。先般は、杉並区長に医科系大学を紹介いただきき、

現在、北海道の医療担当が動いているところ。また、防衛医科大学にも依頼を行っている状況にあ

る。先般は、北海道の白川保健福祉部長が来名され、知事の公約である病・病連携を推進するとい

う話も伺っている。 

 

３ 市長・副市長の動静（別紙） 

・ 市長、副市長の動静及び教育長の動静について連絡がありました。 

 

４ 協議事項・報告事項 

（１） 市政への要望【No.6】 

・ 要望書の提出があった件について、担当部局から報告がありました。（１件） 

No 
受付 

番号 件   名 
受 付 

年月日 
要望者 担当部課 

１ No.6 
名寄市４Ｈクラブ創立 60 周年記念事業に係

る助成金の要請について 
H23.8.24 

名寄市４Ｈクラブ  

会長 中川 陽介他 

経済部 

農務課 

 

（２）被災地への職員派遣計画について（第２次）【総務部】 

・ 第 2 次となる被災地への職員派遣計画について報告がありました。 

 

５ 連絡事項・その他 

・ パリ世界柔道選手権大会で優勝した佐藤愛子選手の祝勝会等の予定について連絡がありました。 

 

６ 各部局の懸案事項 

・ 特になし 



７ 閉 会 

・  東京での業務が増えていること、杉並区からも提案いただいていることもあり、杉並区への職員 

 派遣の可能性について検討したい。 

・ 北海道経済産業局のバイオイノベーション戦略の一つに生薬に着目した事業がある。本市には生 

薬に関して一定の基盤があり、今後も情報収集に努めたい。 

 


